



Anerkennung

Horst Woppowa ist in der Kanuwelt zu Hause. Der 67-jährige ehemalige Feuerwehrmann hat als Abteilungsleiter von Schwaben Augsburg Welt- und Europameisterschaften auf dem Eiskanal organisiert und dabei immer wieder Wildwasserkanuten zu ihren außergewöhnlichen Leistungen gratuliert. Nun war er selbst einmal die Hauptperson. Im Blauen Salon des Bayerischen Finanzministeriums überreichte ihm Staatssekretär **Johannes Hintersberger** (rechts) das Bundesverdienstkreuz am Bande.

„Das ist eine Anerkennung Ihres langjährigen und außergewöhnlichen Engagements für die Allgemeinheit.“ Horst Woppowa ist seit dem Jahr 1978 Abteilungschef der Schwaben, die mit drei Olympiasiegen, 45 WM-Titeln und 34 Europameistern zu den weltweit führenden Vereinen der Branche gehören. Derzeit steckt der Geehrte in den Vorbereitungen für den Europacup im Sprint und im Boatercross in Augsburg, die am Wochenende vom 9. und 10. Mai stattfinden. Foto: Ministerium